



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. Juni 2023

Planen Bauen Wohnen, Homepage

Oberbürgermeister Mende: Bauhof in Delkenheim soll saniert und erweitert werden

Als „gute und wichtige Maßnahme für die Gemeindearbeiter im Wiesbadener Osten und damit auch für die östlichen Ortsteile“ bezeichnet Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende die Sitzungsvorlage zur Generalsanierung und Erweiterung des Bauhofs Delkenheim, die bereits den Magistrat und den Ortsbeirat Delkenheim passiert hat und die nun in der Stadtverordnetenversammlung beschlossen werden soll.

„Damit zeigen wir, dass uns die Arbeitsbedingungen der Menschen im Dienst der Landeshauptstadt Wiesbaden eben nicht egal sind und dass wir bei allen Maßnahmen, die wir für die Stadt planen auch unsere eigenen Leute nicht vernachlässigen“, so der Oberbürgermeister bei der Vorstellung des Projektes. „Dass wir dabei auch auf Regenwasserspeicherung und -versickerung, Photovoltaik sowie Begrünung auf dem Dach und Geothermie – sofern möglich – setzen, versteht sich in der heutigen Zeit von selbst“, betont Mende die ökologischen Vorteile der Sanierung.

Geplant ist am aktuellen Standort des Bauhofs am Ortsrand von Delkenheim eine komplette Sanierung der Werkzeug- und Fahrzeughalle sowie ein neuer Anbau, in dem nicht nur adäquate Umkleide- und Sanitärmöglichkeiten, sondern auch Aufenthalts-, Sozial- und Büroräume geschaffen werden. „Auch der Sicherheitsaspekt spielt bei der Unterbringung und dem Arbeitsplatz von Gemeindearbeitern eine wichtige Rolle“, betont Mende, der um Unterstützung für das Projekt bei den Stadtverordneten wirbt.

Im Hauptamt ist man dankbar, dass das Projekt auf Dezernatsebene so mitgetragen wird. „Mit der Umstrukturierung des Amtes und auch der Bauhöfe im Wiesbadener Osten haben wir die Grundlage für gute Dienstleistungen für die Bürgerinnen und Bürger gelegt, da ist es nur folgerichtig, dass die engagierten Gemeindearbeiter auch gute Arbeitsbedingungen vorfinden“, sagt Amtsleiter Christian Lahr. Und die für die Bauhöfe, Sportanlagen und die Ortsverwaltungen im Wiesbadener Osten zuständige Abteilungsleiterin Dagmar Heftrich ergänzt: „Die Arbeitsbedingungen waren wirklich grenzwertig, deswegen ist die Freude bei den Kollegen groß, dass es nun mit der Sanierung endlich losgeht.“

Zum Projekt:

Die stark sanierungsbedürftige Fahrzeug- und Werkzeughalle des Bauhofs Delkenheim erfüllt weder technisch noch funktional ihre Aufgabe und soll für insgesamt etwa 3,63 Millionen Euro Instand gesetzt und mit einem Anbau versehen werden. Dieser Anbau bietet Platz für Umkleide- und Sanitärräume sowie Sozialräume und Büroarbeitsplätze. Künftig sollen etwa zehn Gemeindearbeiter am Standort Delkenheim eingesetzt werden, die gemeinsam mit weiteren Kolleginnen und Kollegen Reinigungs- und Grünpflegearbeiten sowie die Friedhofsbetreuung in den östlichen Ortsbezirken Nordenstadt, Delkenheim, Medenbach, Breckenheim, Naurod und Auringen erledigen. Nach dem Beschluss der Grundsatzvorlage zur Sanierung und Erweiterung des Bauhofs Delkenheim am 13.07.2023 in der Stadtverordnetenversammlung startet das Vergabeverfahren zur Findung von Fachplanern. Die Planung samt Ausführungsvorlage und Bauantragsstellung ist nach derzeitigem Zeitablauf dann für 2024 vorgesehen, Baubeginn ist avisiert für 2025, die Fertigstellung dann für 2026.

+++